
Studio

20 m²

Réf. W-02USP9

276 600 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Le studio est dans un immeuble du Village de Passy construit en milieu

du  19eme siècle.  Dans  une  rue  pavée,  pleine  de  charme  évoquant  le

village  d'artistes  qu'était  Passy,  le  studio  possède  deux  grandes

ouvertures  SO  et  Ouest  laissant  rentrer  le  soleil  toute  la

journée.L'appartement  est  au  2eme  étage  d'un  immeuble  de  3

étages.La salle de bain et la cuisine sont séparées.Pied à terre et studio

pour  étudiant  idéal  et  studio  de  par  sa  situation  et  sa  sectorisation

scolaire.  (Janson  de  Sailly)Les  charges  et  la  taxe  foncière  sont  très

faibles.2015 toutes la plomberie en plomb a été supprimée et le ...

Property  DescriptionThe  studio  is  in  a  building  in  the  Village  of  Passy  built  in  the

middle of the 19th century. On a cobbled street, full  of charm evoking the artists'

village that was Passy, the studio has two large SW and W openings letting in the

sun  all  day  long.The  apartment  is  on  the  2nd  floor  of  a  3-story  building.The

bathroom and the kitchen are separate.Pied-à-terre and studio for ideal student and

studio  due  to  its  location  and  school  sector.  (Janson  de  Sailly)The  charges  and

property  tax  are  very  low.2015 all  lead  plumbing  was  removed and  the  electrical

system renovated.No ...
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